



**In der Ratzmühle** bei Nordeck entstand ein Fernsehbericht über die Papageienzucht von Karl-Jürgen Haas – hier im Bild mit dem Reporter Reinhard Schall und einem jungen Kronenkranich. Der Reporter des Hessen-Fernsehens besuchte den Züchter am Montag, um für die Sendung »Hessentipps« zu filmen. Aufgenommen wurde anfangs ein »Spaziergang«, den Karl-Jürgen Haas mit dem erst zwei Monate jungen handaufgezogenen Kronenkranich unternahm. Der Kranich hatte erst vor kurzem seinen Partner verloren und ist nun ganz auf Menschen fixiert. Haas zeigte unter anderem die Futterzubereitung in der Küche und die Fütterung der Jungtiere mit einer Spritze. Ältere Vögel erhielten von ihm Körnerfutter und Obststückchen. Ausführlich erläuterte der Nordecker auch seine Zuchtprinzipien. Abschließend betrat Schall einige Volieren, um mehrere Papageienarten aus nächster Nähe aufzunehmen. Gesendet wird sein Beitrag nach Auskunft des Reporters am kommenden Freitag, 9. Oktober, in der Sendung »Hessentipps«, die um 18.50 Uhr im Hessen-Fernsehen beginnt. (khi/Foto: khi)